

Schüler lernen Demokratie kennen

Intensivklasse viersprachig dem Grundgesetz auf der Spur

Hofgeismar – Vier Wochen lang haben sich die Schüler der Intensivklasse (IKa) der Gustav-Heinemann-Schule Hofgeismar mit dem Grundgesetz und somit den Werten der deutschen Gesellschaft auseinandergesetzt.

Gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Anette Scharf bearbeiteten sie unter anderem Module über Demokratie und Rechtsstaatlichkeit bis hin zu Familie und Gleichberechtigung. Begleitet wurden die Unterrichtseinheiten von einem Rechtsstaats-Comic. Der wurde auch auf Arabisch, Englisch und Dari ausgegeben, damit die wesentlichen Inhalte sicher vermittelt werden konnten.

Diskussion mit Richterin

Den Abschluss des Projektes bildete ein Vortrag mit Dr. Gudrun Lies-Benachib, Vorsitzende Richterinnen am Oberlandesgericht Kassel. Die Schü-



Rechtsstaat auf der Spur: Vier Wochen lang haben sich Schüler der Intensivklasse der GHS Hofgeismar mit dem Grundgesetz und somit den Werten der deutschen Gesellschaft auseinandergesetzt.

FOTO: KATHARINA BEHREND/NH

ler folgten ihr mit großem Interesse, stellten Fragen und diskutierten mit Gudrun Lies-Benachib.

Am Ende erhielt jeder Teilnehmer der Intensivklasse

ein offizielles Zertifikat des Hessischen Ministeriums der Justiz für die erfolgreiche Teilnahme am Projekt „Fit für den Rechtsstaat – fit für Hessen!“

An der Veranstaltung nahmen auch zwei Gastklassen der Herwig-Blankertz-Schule Hofgeismar teil, die dieses Demokratieprojekt ebenfalls plant.

eg/tyt